



## Schulstiftung der Erzdiözese Freiburg

Kirchliche Stiftung  
des öffentlichen Rechts  
Münzgasse 1, 79098 Freiburg



Caritasverband für die  
Erzdiözese Freiburg e.V.  
Weihbischof-Gnädinger-Haus  
Alois-Eckert-Str. 6  
79111 Freiburg

### Pressemitteilung

## Trägerwechsel bei der Berufsfachschule für Altenpflege und Altenpflegehilfe an den St. Ursula Schulen Hildastraße in Freiburg

**Die Berufsfachschule für Altenpflege und Altenpflegehilfe an den St. Ursula Schulen Hildastraße Freiburg wird zum 01. Januar 2010 in die Trägerschaft einer Gesellschaft unter Federführung des Caritasverbandes für die Erzdiözese Freiburg e.V. übernommen. Mit diesem Betriebsübergang sind sowohl eine noch größere Professionalisierung als auch eine Kapazitätserweiterung geplant, die in der bisherigen Trägerschaft und am bisherigen Standort nicht möglich sind.**

Seit vielen Jahren betreibt die Schulstiftung unter dem Dach der Ursula Schulen Hildastraße Freiburg eine Berufsfachschule für Altenpflege und Altenpflegehilfe. Im Zuge der anstehenden Veränderung der Rahmenbedingungen für die Alten-, Kranken- und Kinderkrankenpflege ist die Schulstiftung nicht mehr in der Lage, eine solche Schule mit der entsprechenden Vernetzung in die jeweiligen Pflegeeinrichtungen hinein zu betreiben. Zudem ist eine Kapazitätserweiterung an den St. Ursula Schulen aus Raumgründen nicht möglich.

Unter der Federführung des Caritasverbandes für die Erzdiözese Freiburg e.V. übernimmt ein starker Partner mit Erfahrung in diesem Schulbereich zu seinen eigenen Altenpflegesschulen in Donaueschingen und Schwetzingen eine weitere solche Einrichtung und ist damit in der Lage, auch künftig kompetente und professionelle Pflege auf dem Hintergrund eines christlichen Selbstverständnisses schon bei der Ausbildung in den Blick zu nehmen.

Noch in der Trägerschaft der Schulstiftung wird die Schule von ihrem jetzigen Standort an den St. Ursula Schulen Hildastraße in die Caritasakademie für Gesundheits- und Sozialberufe, Adelheid-Testa-Haus in der Maria-Theresia-Straße, umziehen und dort eine deutlich bessere Ausgangslage als am bisherigen Standort vorfinden.

An der Berufsfachschule für Altenpflege und Altenpflegehilfe sind 5 Lehrkräfte speziell für diesen Bereich beschäftigt, deren Arbeitsplätze durch den Betriebsübergang erhalten bleiben.

Für die ca. 60 Schülerinnen und Schüler ist die Ausbildung unterbrechungslos garantiert. Die Schule ist somit in der Lage, ohne räumliche Einschränkungen und ohne jegliche Unterbrechung Schülerinnen und Schüler zum Herbst 2009 aufzunehmen.

Freiburg, den 17. Februar 2009

Dietfried Scherer  
Stiftungsdirektor

Msgr. Bernhard Appel  
Diözesan-Caritasdirektor